

Frank Schilling
Gitarre, E-Gitarre



„Ich unterrichte fast so lange, wie ich Gitarre spiele. Mit meinem Beruf verbinde ich beide Leidenschaften, das ist für mich ein Geschenk.

Meine ersten Schülerinnen waren doppelt so alt wie ich - ein Abstand, der sich über die vielen Jahre, die sie bei mir blieben, stetig verringerte. Ich habe seither nie aufgehört zu unterrichten, weder während des Abiturs noch während meines Studiums, das ich mit der künstlerischen Abschlussprüfung im Fach Gitarre abschloss.

Das war aber nicht das Ende meiner Zeit als "Schüler", und im Lauf der Jahre kamen noch E-Gitarre, Kirchenorgel und Chorleitung dazu.

*Meine Schüler*innen sind so vielseitig wie die Musik. Das macht jede Unterrichtsstunde zu etwas Besonderem. Für jeden Menschen den richtigen Zugang zur Musik zu finden, ist ungemein spannend.*

Ich bin in jeder Art von Musik zu Hause, egal ob Bach, Mozart und Beethoven oder Jimi Hendrix, Bob Dylan und Ozzy Osborne. Ich bin ein Fachmann für sehr alte Musik (ich habe im Nebenfach historische Zupfinstrumente studiert), genauso wie für ganz moderne zeitgenössische Werke. Ob U- oder E-Musik spielt für mich keine Rolle: Musik muss berühren, begeistern und mitreißen. Sie soll unser Leben reich machen.

Übrigens bekam ich meine ersten Gitarrenstunden hier an der Jugendmusikschule, wo ich nun schon seit fast 20 Jahren unterrichte.“